

**Protokoll:**

Rm Coßmann (CDU) weist ergänzend zum Antrag darauf hin, dass damit 2 Ziele verbunden seien. Man wolle die Langzeitparker aus der Innenstadt holen und städtische Parkplätze bewirtschaften.

Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0117/2012).

CDU- Fraktionsvorsitzende Schuhmann-Dreyer fragt, wann eine Beratung im FBA IV stattfinden werde.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig sichert zu, dass diese Beratung nicht in Vergessenheit gerate. Die Kevag solle zunächst prüfen, wer potentielle Nutzer aus berufspendlerischer Sicht sein könnten und ob ein realer Bedarf bestehe. Danach richte sich auch aus, ob eine zusätzliche Betriebsstunde mit Kosten in Höhe von rund 1000 €refinanziert werden könne durch eine gesteigerte Nachfrage.